



Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Oestrich-Winkel, 30.08.2016

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Roland Laube
Paul-Gerhard-Weg 1
65375 Oestrich-Winkel

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Laube ,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 26.09. 2016

Jugendkonferenz: „Was bewegt jugendliche Mädchen und Jungen (12-21 Jahre) in Oestrich-Winkel“?

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. im Frühjahr 2017 eine Jugendkonferenz durchzuführen
2. sicherzustellen, dass die Konferenz in Abstimmung zwischen der zuständigen Stadtjugendpflegerin, dem Ausschuss für Jugend, Sport, Soziales und Kultur sowie ausgewählten Fachleuten der örtlichen Jugendarbeit (Sportvereine, Schulen, Kirchen, andere Initiativen/Einrichtungen etc.) vorbereitet und durchgeführt wird
3. hinsichtlich der Beteiligung und Interessen von weiblichen und männlichen Jugendlichen an der Konferenz geschlechterdifferenzierende Erkenntnisse einzubeziehen
4. folgende Themen inhaltlich mit aufzugreifen:
Bildung/Infrastruktur und Lebensqualität/Öffentlicher Nahverkehr/Freizeit/
Integration und Flüchtlingspolitik/Zivilgesellschaft und Politik/Umwelt

Begründung:

Bislang liegen relativ wenige Kenntnisse vor über das, was Jugendliche in Oestrich-Winkel bewegt und wie sie sich ihre Zukunft mit entsprechenden Beteiligungsrechten in verschiedenen politischen und gesellschaftlichen Handlungsfeldern vorstellen. Gleichzeitig ist die Abwanderung Jugendlicher in die städtischen Ballungsgebiete ein ernsthaftes Problem für die ländlichen Kommunen. Um hier entgegenzuwirken und den Dialog mit den Jugendlichen zu verbessern, soll die Jugendkonferenz erste Orientierungen liefern. Mit diesem Vorgehen werden jugendpolitische Ansätze aus der letzten Legislaturperiode konkret weiterentwickelt.

Dr. Ute Weinmann

SV (Fraktionsvorsitzende)